

Winterthur, im Februar 2018

*Menschen, die wir lieben vergessen wir nie,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

Ursula Forrer-Billinger

Die trostspendenden Worte und Umarmungen, die zahlreichen Karten, Blumen und grosszügigen Spenden haben uns tief berührt. All diese vielen schönen Zeichen des Mitgefühls ermutigen und trösten uns.

Ganz besonders danken wir:

- Frau Pfarrerin Ruth Näf Bernhard für ihre sehr einfühlsamen und persönlichen Worte
- Frau Marianne Domide für das berührende Panflötenspiel
- Herrn Daniel Pérez für den wunderschönen Gesang
- Herrn Jonas Herzog für das gefühlvolle Orgelspiel
- dem Perlendienst der Pro Senectute und dem Pflegeteam von Wülflingen für die wertvolle Unterstützung in den letzten Monaten
- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die Ursula im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind

Bleiben werden Erinnerungen an einen wunderbaren Menschen und an viele schöne gemeinsame Stunden.

Die Trauerfamilien